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__________________________________________________ 

INITIATION À LA LANGUE ANGLAISE 

Se présenter – Poser une question 

Introduce yourself 

 

A – ON CHERCHE À SAVOIR QUI VOUS ÊTES 

 

A) La question la plus souvent rencontrée lorsqu’une personne cherche à savoir qui vous êtes est : 

WHO ARE YOU ? 

Who (hou) est la traduction du pronom « qui », dans le cas unique qu’il s’agisse d’une personne. 

Are you ? est la forme interrogative du verbe être (TO BE) à la deuxième personne du singulier (voir cours 

précédent). 

 

La réponse la plus simple est : Je suis Monsieur Durand : I AM MISTER DURAND 

  Je suis Madame DESCHAMPS : I AM MISSES DESCHAMPS 

 

 

Un autre type de réponse peut aussi convenir et notamment dans un contexte particulier : 

On cherche à savoir en quelle qualité vous êtes là. 

 Je suis un touriste : I AM A TOURIST 

 Je ne suis qu’un simple visiteur : I AM JUST A VISITOR 

 Je suis un membre de la famille : I AM A FAMILY MEMBER 
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MISTER : Signifie MONSIEUR MISSES : Signifie Madame MISS : signifie Mademoiselle 
Missteuh(r) missiz misse 

 

FAMILY : Signifie FAMILLE VISITOR : Signifie VISITEUR MEMBRE : Signifie MEMBRE 
Famili vizitheu(r) memebeu(r) 

 

TOURIST : Signifie TOURISTE 

 

A : signifie UN (pas le chiffre 1) 
heu 

 

B) On peut également vous posez la question également sous cette forme : 

 ARE YOU A FAMILY MEMBER? 

La réponse à une question en anglais se fait toujours par l’usage de l’auxiliaire utilisé, ici ARE (YOU), l’auxiliaire 

être (TO BE), là où en français on peut répondre seulement par oui ou par non. 

 NO, I AM NOT (non) 

 YES, I AM (oui) 

 

B – SAVOIR SE PRÉSENTER DE FACON EXHAUSTIVE 

Se présenter, c’est donner des informations sur soi : son nom, sa fonction, son origine, etc. 

My name is Mon nom est 

I’m a tourist Je suis un touriste 

I come from France Je viens de France 

I’m a  doctor Je suis médecin 

I’m married Je suis marié 

I’m single Je suis célibataire 

I’m a father Je suis un père 

I’m a foreigner Je suis un étranger (pas d’ici) 

I’m not belong here Je ne suis pas d’ici 

I’m housewife Je suis une femme au foyer (épouse, mère au foyer) 

 

Ces présentations peuvent répondre à des questions : Réponse pouvant être apportées : 

What is your name? Quel est votre nom ? My name is Mister Durand 

What kind of person are you? Qu’êtes-vous ? I’m a tourist 

Where do you come from? D’où venez-vous ? I come from France 

What are you? Qu’êtes-vous ? I’m a doctor, I’m a baker, I’m office employee. 

Are you married? Etes-vous marié ? Yes I am, No I am not. 

Are you single? Etes-vous célibataire ? Yes I am, No I am not. 

Are you a father? Etes-vous un père ? Yes I am, No I am not. 

Are you a foreigner? Etes-vous un étranger ? Yes I am, No I am not. 

Do you belong here? Etes-vous d’ici ? Yes I do, No I do not. 

 

YOUR : pronom possessif : Signifie VOTRE. MY : pronom possessif : Signifie MON, MA, MES. 
Youre maille 
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TO BELONG : le verbe APPARTENIR À FATHER : signifie PERE FOREIGNER : signifie UN ETRANGER. 
Tou bilongue fa_TH_heu forègneu(r) 

 

TO MARRY : le verbe SE MARRIER SINGLE : signifie CELIBATAIRE TO COME : le verbe VENIR, ALLER. 
Tou marri singue_heul tou come 

 

WHO (hou) signifie QUI, mais QUI lorsqu’il s’agit d’une personne. QUI, pronom relatif qui se réfère à une chose, 

comme dans « ce jour qui me rend si joyeux » se dit en anglais THAT (The day that makes me so happy). 

FROM : signifie DE dans le sens de QUEL ENDROIT HERE : signifie ICI ou VOICI 
frome hhirrr 

 

 

WHOSE (houz) signifie A QUI … Il est toujours suivi d’un nom.  

Who is this man? Qui est cet homme ? 

Who is talking? Qui est en train de parler ? 

Who is he? Who is she? Who is it? Qui est-il ? Qui est-elle ? Qui est-ce ? 

Whose house is it ? A qui est cette maison ? 

 

THIS : signifie CECI. THAT : signifie CELA HOUSE : signifie MAISON TO TALK : le verbe PARLER 
TH_isss TH_att Haouss tou tolque 

 

 

WHAT (ouate) signifie QUE, QUEL. Il est très utilisé dans le questionnement : 

What time is it ? Quel heure est-il ? 

What weather like ? Quel temps fait-il ? 

What the forecast is ? Que dit la météo ? 

What flight is it ? Quel est ce vol ? 

What I have to do Que dois-je faire ? 

 

C – SAVOIR À QUI APPARTIENT TELLE OU TELLE CHOSE 

La question vient lorsqu’une chose devrait appartenir à quelqu’un. 

WHOSE THAT LUGGAGE?  (A qui est ce bagage ?) 

THAT IS MINE (C’est le mien) 

THAT IS NOT MINE (Ce n’est pas le mien) 

LUGGAGE : Signifie BAGAGE MINE : signifie MIEN, MIENNE  
leugguaidje maille’nn  

 

Autres formulations possibles : 

WHOSE THAT LUGGAGE BELONGS (A qui appartient ce bagage ?) 

IT BELONGS TO ME (Il m’appartient) 

IT DOES NOT BELONG TO ME (Il ne m’appartient pas) 
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D – SON ÉTAT CIVIL 

Se présenter officiellement, c’est donner des informations sur son état civil. 

I’m a man Je suis un homme 

I’am a woman Je suis une femme 

I’m female, I’m male Je suis de sexe féminin, masculin 

I’m of age Je suis majeur 

I’m a minor Je suis mineur 

What is your marital status? Quelle est votre situation maritale ? 

I’m married Je suis marié 

I’m single Je suis célibataire 

What is you civil status? Quel est votre état-civil ? 

What is your nationality? Quelle est votre nationalité ? 

I’m French citizen, I’m a French national Je suis citoyen français, je suis de nationalité française 

 

6 – EXERCICE : PRESENTEZ-VOUS  

Présent de l’indicatif, 1ère personne du singulier. Présent de l’indicatif, 1ère personne du singulier. 

 

En français : En français : 

 Sujet verbe complément d’objet  Sujet verbe complément d’objet 

 

 

English: English: 

 Subject verb object  Subject verb object 

 

 

 

Présent de l’indicatif, 1ère personne du singulier. Présent de l’indicatif, 1ère personne du singulier. 

 

En français : En français : 

 Sujet verbe complément d’objet  Sujet verbe complément d’objet 

 

 

English: English: 

 Subject verb  object Subject verb negative object 

 

  

 

 

Je suis Madame, monsieur X 

   

Je

  

suis métier 

   

Je viens France Je ne suis pas touriste 

         

de un 
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